
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 539/2024

Requer informações da Secretaria de 
Esportes sobre as razões de não ter 
manifestado apoio, até o momento, ao 
evento “Copa Aguinaldo dos Santos de 
Karatê”.

Considerando que recebemos no gabinete cópia de uma carta encaminhada à 
Secretaria de Esportes e Lazer de Araraquara, buscando apoio para a realização da “Copa 
Aguinaldo dos Santos de Karatê”, no dia 10 de agosto de 2024.

Considerando que o evento, que é vinculado a Federação de Karatê Paulista 
(FKP) e a Confederação Brasileira de Karatê (CBK), pode reunir vários atletas de nossa cidade 
e região, sendo uma etapa importante na preparação para o campeonato Brasileiro de Karatê.

Considerando que no documento, o autor alega que “vários interessados na 
realização do evento buscaram ajuda nos mais diversos canais da prefeitura municipal, 
incluindo secretários e os vereadores da cidade. Mas, para espanto, não houve manifestações 
e até mesmo respostas favoráveis a realização deste importante evento”

Considerando que foi detalhado que para a realização do evento, eles buscam 
a permissão para utilização do Ginásio de Esportes Castelo Branco – Gigantão e a presença de 
ambulância e médicos e enfermeiros necessários para a ocorrência da “Copa Aguinaldo dos 
Santos de Karatê”

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que forneça 
as seguintes informações a esta Casa de Leis:

1) A Prefeitura, através da Secretaria de Esportes, pretende apoiar a realização 
do evento, permitindo a utilização do Gigantão e garantindo a infraestrutura básica solicitada?

2) Caso optem por não amparar a realização do evento, favor esclarecer os 
motivos que nortearam a decisão.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 2 de julho de 2024.

LINEU CARLOS DE ASSIS
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